
Le propriétaire Henry Fayet a accueilli dès le
matin les élèves de 4e du collège Jules-Ferry et
de 1re du lycée Docteur-Lacroix pour ce
rapprochement vers la terre et la nature. Toute
la journée, ces élèves ont planté 700 mètres
linéaires de haie avec quelque 700 plants
méditerranéens, des plants adaptés à notre
climat. Érables de Montpellier, micocouliers,
pistachiers, grenadiers, amandiers, et tant
d’autres essences ont bordé le domaine viticole.
Ce chantier de plantation a été réalisé en accord
avec l’Education nationale, il a pour but de
sensibiliser les jeunes à la nature,
l’environnement et la biodiversité. Cette action
s’est faite en partenariat ace Arbre paysage 11. 
Les plants ont été fournis par la pépinière
départementale.  M. Cathala de la LPO a
emmené des groupes pour repérer les différents
oiseaux présents sur le domaine puis a pu
expliquer l’utilité de telles haies pour les
volatiles. 

Au niveau des plantations, les adolescents ont
fait les trous, planté, mis les tuteurs pour
protéger les plants des lièvres, installé les
dallages de paillage et du bois broyés pour 
éviter les mauvaises herbes et préserver
l’humidité. Les élèves se sont appliqués à la
tâche et ont été motivés par cette initiative qui
les rapproche de la nature. Christine Michel,
professeur de français à Lacroix, Perrine
Gonnet, professeur de science nature vie et terre
à Lacroix, Jérôme Chalton et Marie-Aude
Sicard, tous deux professeur Segpa à Jules-
Ferry, les ont encadrés. Henry Fayet présent
sur le domaine, a guidé les jeunes, il leur a
donné le goût du travail de la terre et montré
l’utilité de telles actions. Ces plantations vont
rendre Védilhan encore plus vert et agréable à
découvrir. De telles mesures environnementales
ne peuvent aussi qu’être favorables à l’avancée
des dossiers au niveau de la PAC. Nul doute
que devant l’intérêt porté par ces jeunes,
certains vont trouver leur voie vers des métiers
en rapport avec la nature et l’environnement ;
l’éducation nationale et la famille Fayet du
domaine de Védilhan auront apporté leur pierre
à cela.

Ce jeudi 18 janvier, une bien belle initiative
environnementale a eu lieu au domaine de
Védilhan.
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